

AUS DEN 17 BEZIRKEN ...

Innere Stadt. Der europäische Weinritterorden „Ordo Equestris Vini Europae“ wurde im Jahr 1333 von Herzog Otto



Prost: Alfred Tombor-Tintera und Vizeconsul Alois Paul Elmar Gubisch

gegründet. Nicht ganz so alt ist der Grazer Ableger, der am Grazer Schloßberg sein 25-Jahr-Jubiläum im Rahmen des traditionellen Alpe-Adria-Festes feierte. Seit 1994 ist der Orden stetig gewachsen und umfasst aktuell 33 Mitglieder.

Innere Stadt. Der europäische Weinritterorden „Ordo Equestris Vini Europae“ wurde im Jahr 1333 von Herzog Otto



Prost: Alfred Tombor-Tintera und Vizeconsul Alois Paul Elmar Gubisch

gegründet. Nicht ganz so alt ist der Grazer Ableger, der am Grazer Schloßberg sein 25-Jahr-Jubiläum im Rahmen des traditionellen Alpe-Adria-Festes feierte. Seit 1994 ist der Orden stetig gewachsen und umfasst aktuell 33 Mitglieder.

staltet am Samstag, dem 18 Mai um 17 Uhr den Kunstworkshop „Frida, Wein und Käse“. Die Grafikerin Lisa Maria Wagner zeigt verschiedene Gestaltungstechniken, in der Kombüse gibt es Wein und Käse. Teilnahmegebühr: 20 Euro.

Innere Stadt. Beim Tag der offenen Tür der Volkskultur am Freitag, dem 17. Mai ab 10



Um 12 Uhr findet die Trachtenschau statt. Volkskultur Stmk/Lupi Spuma

Uhr kann man in der Sporgasse 23 Musik, Tanz und Tracht genießen. Vor Ort sein werden der Blasmusikverband, der Landestrachtenverband, die

Innere Stadt. Der „Büchersegler“ am Mariahilferplatz veran-



Alfred Tombor Tintera (Magister Generalis Consul I) und Alois Paul (Vizeconsul, Senator th. OKT).

MONTAG, 13. MAI 2019 17

Mehrs als 400 Weinritter feierten mit 25-jähriges Jubiläum der Weinritter Steiermark

Ordensmitglieder aus der ganzen Welt feierten das Alpe-Adria-Fest in Graz.

Graz. Mehr als 400 Weinritter aus der ganzen Welt

feierten am vergangenen Wochenende in der Grazer Innenstadt und am Schloßberg im Rahmen des traditionellen Alpe-Adria-Festes das 25-jährige Bestehen des Consulat Steiermark. Statt den bekannten Ritterrüstungen, Schilder und Schwertern waren die anwesenden

Mitglieder mit einem weit aus friedlicherem Accessoire unterwegs: mit einem Weinglas.

Hintergrund. Weltweit besteht der Orden aus über 4.500 Weinritter, die sich gemeinsam als standesgleiche ritterliche Edgenossen für den Frieden einsetzen. Das gemeinsame Ziel ist die Pflege der europäischen Kultur, und einen Beitrag zum Freundschafts- und Friedenswerk in Europa zu leisten.